

Devant cette alternative, elle va sans doute essayer de négocier un compromis avec les syndicats. Mais rien ne prouve que les travailleurs du Mans vont l'accepter.

Dreyfus cherche ensuite à opposer par le lock-out les travailleurs du département 74 aux travailleurs du Mans. Il veut diviser pour régner.

Le lock-out c'est le symbole même de l'arbitraire patronal. Le patron lui, peut faire ce qu'il veut, quand il veut, comme il le veut et sans contrainte pour perpétuer son exploitation.

En lock-outant les travailleurs de la Régie pour riposter à la grève du Mans, Dreyfus nous montre combien il comprend lui, les liens qui existent entre ce qui se passe au Mans et ce qui se passe à Billancourt.

Seule la solidarité active des ouvriers de la Régie peut mettre Dreyfus en échec : à la veille du rendez-vous du Mans, les travailleurs du Mans défendent par leur lutte les intérêts de tous leurs camarades.

Car pour la classe ouvrière, il n'y a de rendez-vous avec le patronat que sur le terrain de la lutte. Tant que dure la lutte des classes, il n'y a pas de "partenaires sociaux" comme le dit la bourgeoisie. Les exploités ne seront jamais les "partenaires" de ceux qui les exploitent !

- EXIGEONS LE PAIEMENT DES HEURES NON TRAVAILLEES
- PAS DE COMPROMIS AVEC LA DIRECTION
- INFORMONS LES AUTRES USINES DE LA REGIE DE LA LUTTE DE NOS CAMARADES DU MANS !

FLINS - LE MANS - CLEON - BILLANCOURT SOLIDAIRES !

rouge

journal d'action
communiste

B.P. 201
Paris 19°